
Comune di Cessaniti
(Provincia di

COPIA VERBALE DEL

Vibo Valentia)

CONSIGLIO COMUNALE

N. 3l del28llll20l7

OGGETTO : Interpellanza del Cons. D' Angelo lgnazio prot. 1 6 84 del 09 I I 0 120 I 7 .

L'anno duemiladiciassette, il giorno ventotto del mese di
residenza comunale, nell'apposita sala consiliare, regolarmente
prot.2101 del 22llll20l7, si è riunito il Consiglio comunale
pubblica di prima convocazione. All'appello nominale risultano i

novembre, alle ore 18:15, nella
convocato, come da avviso scritto
in sessione straordinaria, seduta

Signori:

COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE
i \lazzeo :rancesco x
2 Gallucci locco x
J Arena lasilio Nicola X
4 Valenti ?asquale X
5 -o Muto Vincenzo X
6 )e Lorenzo Marianna x
7 ).latale -aùta X
8 Sorrentino lnrico Giuseppe x
9 ucifero :rancesca X

10 larbieri lasquale X
ll lurita \icola X
t2 vlazzitelli {ntonio x
13 J'Angelo gnazio X

TOTAL 9 4

Presiede il Sig. Rocco GALLUCCI, nella sua qualità di Presidente del Consiglio comunale.
E' presente l'Assessore esterno Jessica Costanzo.
Partecipa alla seduta la Dr.ssa Stefania Bondini, Segretario comunale ai sensi dell'art.97 del
D.Lgs.26712000.
Alle ore 18:16 entra il Cons. Valenti Pasquale - presenti 10 assenti 3 (Consiglieri Lo Muto,
Purita e Mazzitelli).
Cons. Barbieri, prima della trattazione del primo punto posto all'ODG, chiede se sono pervenute
all'Ente delle note del Cons. Lo Muto in riferimento alla dichiarazione fatta nella seduta del
l8ll0l20l7 di abbandonare il gruppo di maggroranza;
Il Presidente dichiara che non risultano note.
Invita quindi il Consigliere interpellante, Ignazio D'Angelo, ad esporre l'interpellanza da lui
presentata ed allegata al presente verbale (All.a);
Il Sindaco, in risposta all'interpellarua, fa presente che, per come comunicato dal Responsabile
dell'UTC, si è sempre proweduto ad eliminare potenziali sittnzioni di pericolo dovute ad eventi
atmosferici o vetustà dei pali e corpi illuminanti della pubblica illuminazione, ma che per

efficientare e ripristinare tutto l'impianto della pubblica illuminazione del Comune servono ingenti
somme, che solo con un finanziamento il Comune potrebbe reperire;

ffi
,{ -r



Il Cons. D'Angelo, in replica, chiede se allora, alla luce di quanto detto dall'UTC, le cose debbano
rimanere cosi;
Il Sindaco precisa che, attesi i diversi problemi relativi alla PI anche in altre frazioni, si cercherà di
intervenire per quanto possibile ribadendo che per sistemare tutto l'impianto è necessario reperire
notevoli risorse che al momento non ci sono.

Approvato e sottoscritto

) Il Presidente

f.to ROCCO GALLUCCI

) Il Segretario Comunale

f.to DR.SSA STEFANIA BONDINI

PUBBLICAZIONE

In data odiema, la presente deliberazione viene pubblicata all'Albo Pretorio on line comunale per

15 giomi consecutivi(art.l24, comma l, del D.Lgs.n.26712000)

Data 13/1212017

) Il Segretario Comunale

f.to DR.SSA STEFANIA BONDINI

ATTESTAZIONE

Il sottoscritto, visti gli atti d'ufficio, attesta che la presente deliberazione:

[ è stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi dell'art. 134 del D.Lgs. n.26712000;

(art.

Data

I e diu".ruta esecutiva il ......... ......., decorsi dieci giorni dalla pubblicazione

134, comma 3, D.Lgs. n.26712000).

) II Segretario Comunale

È copia conforme all'originale, in carta libera per uso amministrativo.

Data 1311212011

) Il Segr o Comunale

DR.SS ANIA BONDIN


